

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zofingue, le 24 avril 2023

Assemblée générale avec focalisation sur les médias

Entourés de montagnes, les membres de la section Grisons se sont retrouvés le 14 avril 2023 à Coire pour l'assemblée générale 2023. Les responsables de la section ont enrichi l'assemblée d'une visite guidée de l'entreprise de médias Somedia.

Une quarantaine de personnes présentes ont répondu à l'invitation des responsables de la section autour du président Bruno W. Claus et se sont rassemblées le jeudi 14 avril devant le siège principal de l'entreprise de médias Somedia AG à Coire, la capitale des Grisons. Susanne Lebrument, déléguée du conseil d'administration de Somedia, a fait visiter les locaux de l'entreprise familiale et a présenté, entre autres, le studio de télévision de la chaîne régionale TV Südostschweiz. Le président de la section Bruno W. Claus a souligné dans l'interview l'importance de tels événements qui dépassent le cadre de l'AG : "Je suis toujours heureux de pouvoir échanger avec nos membres dans ce cadre. Nous sommes préoccupés par des sujets similaires, comme le manque de personnel qualifié, et nous pouvons aussi nous donner des conseils".

Les membres soulignent leur confiance dans la direction

Pour la 40e AG ordinaire, les personnes présentes ont pris place au dernier étage de Somedia après la visite guidée des locaux réservés aux médias. Bruno W. Claus a guidé les quelque 40 personnes présentes à travers l'ordre du jour. 15 votants présents ont approuvé des questions telles que le rapport annuel ou le budget de la section et ont réélu le comité. Patrice Puchegger de Robe Spritzwerk Maienfeld AG est le nouveau membre du comité. Il a repris l'entreprise en 2016 et donne des cours de peinture à l'école technique suisse de Winterthur STFW.

Outre le président Bruno W. Claus, des membres du comité directeur comme le caissier René Gruber ou l'assesseur Gaudenz Coray se sont chargés des détails de l'ordre du jour. Ce dernier a présenté le rapport annuel de la communauté de formation du nord-est de la Suisse NOS, a mentionné l'importance de manifestations telles que la journée des apprentis pour les apprentis de première année et a adressé ses salutations au président de la NOS, Rolf Rast, qui était présent. Ce dernier a repris la fonction de Gaudenz Coray en mai 2022. Comme autre point à l'ordre du jour, les participants ont accueilli sous les applaudissements le garage Nodèr de Susch. L'adhésion de ce nouveau membre a également réjoui Bruno W. Claus : "Cela montre que nous avons du rayonnement en tant que section et association et que nous continuons à être attractifs pour la branche en tant que communauté".

Vers la fin de l'AG, Luciano Poppi, responsable des cours interentreprises de tôlerie de carrosserie à la STFW, s'est adressé aux personnes présentes et a expliqué les nouveaux concours d'apprentissage dans la tôlerie de carrosserie. Ces concours doivent permettre aux apprentis de troisième année de faire le point.

L'orateur invité et vice-président de l'Union des arts et métiers des Grisons s'est également présenté devant la foule et a adressé le message de bienvenue de l'Union des arts et métiers. Les participants ont terminé la soirée au restaurant voisin Italy 1901, où ils ont dîné ensemble et échangé d'autres idées.

carrosserie suisse

carrosserie suisse a été fondé en 1919 en Suisse-allemande sous le nom d'« Union suisse des carrossiers » (USIC) – en allemand « Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie » (VSCI). L'association professionnelle, après sa fusion avec la Fédération des Carrossiers Romands (FCR) le 1er janvier 2021, regroupe aujourd'hui environ 800 entreprises, réparties entre le secteur des véhicules utilitaires et celui des voitures particulières. Les entreprises de carrosserie affiliées à l'association emploient environ 6'400 professionnels et sont responsables de la formation de quelque 1'900 apprentis CFC carrossières-tôlières/carrossiers-tôliers, carrossières-peintres/carrossiers-peintres, carrossières-réparatrices/carrossiers-réparateurs, serrurières sur véhicules/serruriers sur véhicules et apprentis AFP assistantes vernisseurs/assistants vernisseurs.

Si vous avez des questions, veuillez contacter

carrosserie suisse

Marketing et communication

Téléphone 062 745 90 87

marketing@carrosseriesuisse.ch